

Sus Majestades de Oriente reparten magia en Petrer

05/01/2023



Las fallas de fuego volvieron a llamar anoche a los Reyes Magos de Oriente en Petrer desde el punto más alto de la localidad, **la explanada del Castillo**. Más de 400 años después, esta tradición no solo sigue viva sino muy arraigada en la localidad, que vivió con emoción la noche más ilusionante de todas. Con el anochecer llegaron Melchor, Gaspar y Baltasar y la gran Cabalgata ante la atenta mirada de miles de personas, que con ilusión disfrutaban del momento.

Más de un centenar de personas subieron al Castillo, cargadas con cazos y latas para hacerse oír por sus Majestades así como con decenas de fallas de esparto, que con la caída del sol se encendieron creando un

espectáculo de luz. Uno de los más pequeños en cumplir esta tradición fue el niño Liam, de tan solo dos años, que rodó una mini falla.



Imagen de las fallas con la lengua de fuego en el monte Bolón | Nando Verdú.

La Reina Malvada fue uno de los personajes que aparecieron en la Cabalgata | Nando Verdú.

Entonces seguía el bloque bíblico, iniciado con una gran estrella con la canción *All I want for Christmas is you* de Mariah Carey. En esta sección se recrearon una vez más profesiones como la de panaderos o pastores y se pudo ver a María, José y el niño Jesús.

Como colofón, cerraban la Cabalgata los Reyes Majos de Oriente en tres grandes carrozas, lanzando caramelos a todos los niños. Con ilusión los pequeños saludaban a sus Majestades antes de volver a casa, disfrutar del roscón e irse a la cama pronto para hoy abrir a primera hora los regalos.

Su efecto era todavía más bonito al mirar al frente y encontrar la [lengua de fuego en Bolón creada por los antorcheros](#) que cada 5 de enero anuncian la llegada de sus Majestades al Valle.

Una vez se agotaron las fallas, la población bajó rápidamente al casco urbano para disfrutar de la Cabalgata de Reyes. Un año más fueron los personajes Disney los encargados de abrirla, este año se pudo ver a Mickey y Minnie Mouse, Blancanieves, la Reina Malvada, la Princesa Aurora o Maléfica, así como a los Minions o una representación de la película *Encanto*.



Los Reyes Magos atrajeron todas las miradas | Nando Verdú.





